



2012年 秋号

札幌市議会議員

高橋かつとも 市政だより

■発行/高橋克朋政務調査室

〒001-0908 札幌市北区新琴似8条5丁目1 TEL.011(761)-2221 FAX.011(763)-8977

■発行日/2012年11月13日(火)

「緊縮財政」が「萎縮財政」になっている!!

札幌市議会議員

○厚生常任委員会委員

○大都市行財政制度調査特別委員会委員

高橋かつとも

札幌経済に悪影響を与えていると厳しく指摘

第3回定例会市議会は9月20日招集され、平成24年度一般会計補正予算案52億4500万円など議案25件と23年度各会計決算を審議して11月2日閉会しました。

今定例会で自民党・市民会議は、本会議で剛田ただひさ議員と小竹とも議員が代表質問に立って上田市長の政治姿勢を追及したほか、決算特別委員会でも市政の問題点を厳しく指摘しました。

補正予算には、節電対策としてLED(発光ダイオード)購入者に交通局のICカード「SAPICA(サピカ)」を進呈する継続事業などに2億7600万円、防災・子育て対策として避難場所環境整備費、私立保育所整備費等補助金などに1億6900万円、社会基盤整備として小・中・高校施設改修整備費、道路・橋りょう補修整備費などに45億3900万円が計上されています。これにより本年度の一般会計は前年同期比0.6%増の8760億7800万円になりました。

平成23年度の市税収入合計は約2771億円で、平成19年度に比べると個人市民税が7.3%減、法人市民税が21%減と、経済・景気の低迷が反映されています。上田市長は就任以来、厳しい財政状況を勘案して緊縮財政を打ち出してきました。しかし、現下の情勢をみると、「緊縮財政」が「萎縮財政」になっており、札幌経済に悪影響を与えています。これでは将来展望を切り開くこともままならないと思われれます。

自民党・市民会議の代表質問の主な質問項目

市長の政治姿勢と市政の諸課題について

▽経済活性化に向けた具体的な取り組み▽今後の雇用創出事業への取り組み▽産業づくりに対する見解と戦略ビジョンへの位置づけ▽友好都市瀋陽市との関係

丘珠空港のあり方等について

▽利用促進と利便性向上対策と成果について▽ジェット化を基本とした空港経営のあり方について▽格安航空会社の意向に対する考え方について▽空港の将来展望と果たす役割の認識について

生活保護について

▽不正受給の実態把握に対する取り組みについて

市庁舎使用について

▽公共施設の独占的長期使用における違法性の認識について▽使用料免除の妥当性について

ヒグマ対策について

▽対策会議の猟友会メンバーの参加について▽春クマの頭数制限の検討について▽猟友会の若手育成に対する取り組みについて

町内会加入促進と担い手の育成について

▽加入促進に向けた取り組み状況について▽担い手育成についての認識と今後の取り組みについて

国民健康保険のあり方について

▽国民健康保険制度の課題認識と今後の対応について▽保険証の個人カード化の実現について

除雪対策について

▽除排雪レベルの維持に向けた今後の取り組みについて▽生活道路の除排雪における今後の施策展開について

特別支援教育の充実について

▽特別支援教育に対するこれまでの取り組みについて▽中教審の報告に伴う今後の特別支援教育の進め方について

安全・安心な街づくり

かねてより要望してまいりました地下鉄可動式ホーム柵の工事が南北線でも始まりました。(麻生駅から運用開始)

すでに設置済みの東西線、工事中の南北線、計画中の東豊線を併せ総事業費が157億円です。

これに伴いワンマン運転となり、平成30年までに単年度10億3千万円の効果額が見込まれています。

また、転落防止、接触事故、路面への落し物等、安全でも改善されることとなります。

